
 
In der Planungs-, Bau- und Umweltausschusssitzung vom 17.12.2012 wurde unter TOP 11.1 eine 
Anfrage von Stv. Herrn Halberstadt bez. Anzeigetafel am Busbahnhof in der Innenstadt gestellt. 
 
Nach Rücksprache mit der OVAG am 18.01.2013 teilt die Verwaltung mit, dass von Seiten der 
OVAG Fördermittel beantragt sind, die Planungen z. Zt. laufen und die voraussichtliche 
Umsetzung im Jahr 2013 erfolgen soll. 
 


